

国府南小だより

国府南小ホームページアドレス <http://tm2.tcn.ed.jp/kounan/> 令和4年度11月号 文責 校長 塩田裕子

学校教育目標 ○進んで勉強する子 ○心の豊かな子 ○元気でたくましい子
スローガン: **楽しく勉強 みんななかよし 元気あふれるみなみっ子**

開校110年目を迎えて

銀杏山の銀杏が黄金色に色づき、空気が冴え渡る日は、東に筑波山、西に富士山、北に日光連山の荘厳な姿が眺望できる季節になりました。

11月1日は、110回目の開校記念日でした。今年は、保護者や地域の皆様、南部サロンの皆様と一緒に開校記念行事の演劇鑑賞会を実施することができました。本校は、1912年（大正元年）に大光寺尋常小学校としわぶきのもり尋常小学校が合併して国府南尋常小学校として開校しました。当時は、4月に始業式・入学式、5月に修学旅行、10月に運動会、3月に卒業証書授与式が行われていたようです。また、大正初期の教育方針として、学習面では、児童の個性に注意して指導にあたり、学習する良風を養うことと謳われていました。当時から子どもたちは、様々な行事を経験する中で、個性を大切にしながら学習に向かう適切な習慣作りが成されていたようです。

これから学期末に向けて更に一日一日を大切に重ねつつ、できることを増やし可能性を広げ、一人一人の自信が高められるよう指導して参りますので、皆様のご支援・ご協力をよろしくお願い致します。



☆今月の国府南っ子①☆



【陸上交歓会】10/20 入賞おめでとう！！
《Bブロック》

1000m走	女子	2位	菊地 桃彩
走幅跳	男子	5位	大森 陽平
	女子	2位	糸井川 柚花
走高跳	女子	2位	大山 涼佳
4×100mR	女子	3位	姓・菊地・紺川・旭



【金銭教育】10/25



【5年校外学習】10/27



【国体観戦】10/31



東陽中学区の小中学校 毎月14日は『家族だんらんの日』

家庭内でのコミュニケーションがより深められるよう、お過ごしください。



走りきった！持久走大会！！

11月9日は、持久走大会でした。全員が完走。めあてに向かって頑張りました。

【Aコース男子】 【Aコース女子】

1位 加藤 晋士	1位 福富 心麗
2位 大山 陽多	2位 村田 茉優
3位 青柳 英志	
4位 白土 蒼	

【Bコース男子】 【Bコース女子】

1位 加藤 尚研	1位 大山 穂佳
2位 菊地 咲斗	2位 大山 七海
	3位 保坂 那奈美

【Cコース男子】 【Cコース女子】

1位 荒川 獅恩	1位 菊地 桃彩
2位 大森 陽平	2位 安生 悠乃
	3位 関口 結心



モバイルサイト

お使いの携帯電話でサイトを閲覧いただけます。



<http://tm2.tcn.ed.jp/kounan/>

12月行事予定

- 1日(木) □座振替日
- 2日(金) EXPOタイム
- 5日(月) 清掃強調週間(～9日)
- 6日(火) 東陽中入学説明会(保護者のみ)
- 8日(木) 1年むし歯ゼロ教室4校時
- 13日(火) 全校体操(南部サロン)
- 14日(水) 国府南っ子タイム 下野新聞塾
- 21日(水) プログラミング学習
- 23日(金) 終業式 給食終了



国府南小HPでは、児童の学校生活の様子を毎日更新して紹介しています。現在アクセス数は、82万を超えています。是非、ご覧ください。

大きい屋根の小さな学校の挑戦①

小規模特認校



(頑張る学校・地域！応援プロジェクト事業指定)

- 東陽ブロックでは、タブレット活用が発達段階に応じて系統的に学べるように、CanDoリストが作成されています。6年かけて写真や動画を撮影したり、撮った画像を編集したり、データの整理や録画ができるようにしていきます。4年生は青柳さんを講師に、ビデオ編集術を実施しました。子どもたちは、あっという間に、編集術を体得していました！！
- 今年も読書週間中、お話会の皆様によるお話会スペシャルが行われました。読み聞かせの他、大型絵本あり、手遊びありの楽しい時間でした。
- 10/28に第2回学校運営協議会を実施しました。今回は、授業とOT参観後に、学校の現状や課題についての協議を行いました。内容は、以下のとおりです。
 - ・学習指導や児童指導について
 - ・危機管理や働き方改革について
 - ・オープンスクール・コミスク活動・oneclassプロジェクトについて

委員や廣瀬先生から、特にコミスク活動については、映像としてまとめていくことへの提案やご助言がありました。今後につなげていきたいと考えています。

- 11/7は、1・2年生が生活科で焼き芋体験をしました。コミスク委員の日向野さんが籾殻に火をおこしてください、そこへ2年生が花壇に作ったさつまいもを入れて、じっくり2時間ほどかけて焼き上げました。取り出した焼き芋を手にとって半分折って中を見た途端、子どもたちから「わあっ！！」っと大歓声！！黄金色のとろとろとした焼き芋が出来上がっていました。1年生は、来年がますます楽しみになったようです。



